



Grupo 3:

Álvaro Fernández

Alejandro Manso

Juan Vilallonga

Diego Chavarría

Ignacio Ruiz

PRESENTACIÓN

En Bilbao (donde empezará la empresa) hay actualmente más perros censados que niños. De este catastrófico dato, queremos sacar algo beneficioso; una gran oportunidad para entrar al mercado.

Además, **hoy en día poca gente es la que tiene el tiempo y la disposición necesaria** con su perro para pasearle, educarle, atender su salud...

Pensamos que la mejor manera de aprovechar esta oportunidad es con un servicio volcado en el cuidado y ejercicio del perro, con un valor añadido que le hace al dueño ahorrar tiempo y dinero al aunar todos los servicios necesarios para su mascota (alimentación, peluquería, veterinario, etc.) en uno solo.

Nuestro servicio consiste en situar unos puntos de recogida a lo largo de toda la ciudad donde el dueño deja a su perro para despreocuparse y que pase a estar en nuestras manos. Una vez entregado, nuestras furgonetas lo llevarán a los parques especializados que tenemos situados **en entornos rurales**, para allí poder, de la mano de nuestros cuidadores, fortalecerlos, educarlos, alimentarlos y encargarnos de cualquier necesidad requerida por el animal.

Por último, nuestro servicio consta de una **aplicación móvil** en la que el dueño puede acceder al seguimiento personalizado de su mascota, y a su vez, informarse de las horas de recogida y entrega en los puntos de encuentro además de contar con un número de atención al cliente en el que se podrá resolver cualquier duda.

